**Zeitschrift:** Actio : un magazine pour l'aide à la vie

Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse

**Band:** 94 (1985)

Heft: 3

Rubrik: CRS en bref

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

**Download PDF: 22.11.2025** 

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

### **CRS EN BREF**



# «Suisse miniature»

Placée sous le slogan «Agir maintenant: notre avenir en dépend», la vente de quelque 150 000 insignes «Suisse miniature» aura lieu en mai, mois traditionnellement consacré aux collectes de la Croix-Rouge suisse.

La somme récoltée à cette occasion sera versée à l'aide en Suisse.

# Une section renaît

Une section renaît dans les Franches-Montagnes après quelques lustres de veilleuse. Le service autos, les visites aux malades, les cours de santé à la population et un secrétariat bénévole marqueront les premiers pas d'une section décidée à offrir ses services et à les augmenter selon ses possibilités et les besoins. Paulette Gigon, Les Pommerats, en assure la présidence. Félicitations et bonne chance!

# **Silences rompus**

# La Croix-Rouge suisse crie gare

Forte d'une tradition d'accueil, la Croix-Rouge suisse déplore et s'inquiète de la montée de penchants xénophobes. C'est pourquoi, le mardi 26 février, la Croix-Rouge suisse a décidé de lancer un appel aux autorités fédérales et à la population. Le

président de la CRS, Kurt Bolliger, et le vice-président, Hubert Bucher, ont instamment demandé à ce que chacun s'engage à accorder aux réfugiés qui ont dû fuir leur patrie pour des raisons politiques un accueil et des conditions de vie dignes et conformes au droit humanitaire.



De gauche à droite: Elisabeth Kopp, présidente de la section Bern-Mittelland, Kurt Bolliger, président de la Croix-Rouge suisse, Hubert Bucher, vice-président.

#### Pleins feux sur les bénévoles

Le 28 février s'est tenu un symposium à l'Université de Fribourg sur le thème: L'aide volontaire: une chance pour la prévoyance sociale et médicale. (Il en est plus amplement question dans *Actio* 2/85.)



Leo Schürmann, président de la Fondation de la Chaîne du Bonheur.

#### La Chaîne s'explique

L'émission radiophonique, la Chaîne du Bonheur, a subi ces dernières semaines les feux de la critique. Au cours d'une conférence de presse, tenue à Berne le 27 février, et à laquelle participaient également des représentants de la CRS, la Chaîne du Bonheur a pu apporter les explications attendues. Le directeur général de la SSR, qui préside également la Fondation de la Chaîne du Bonheur, dirigeait les débats.



# Mieux que de l'argent

Mieux que de l'argent, les Suisses aiment donner leur sang. Pas moins de 667117 Personnes ont donné leur sang en 1984, soit plus de 50000 qu'en 1983.





# Montage audiovisuel: les bénévoles

Les bénévoles de la Croix-Rouge suisse font la «une» d'un tout nouveau montage audio-visuel qui vient d'être réalisé dans le but de mieux faire connaître leurs activités.

# L'Autocar pour handicapés reprend la route

Du 4 mars à la fin de l'automne, l'Autocar pour handicapés sillonnera les régions de Suisse romande. Ces sorties sont vécues par les handicapés, jeunes et moins jeunes, comme de véritables fêtes. Avis aux homes et foyers: qu'on se le dise! (Organisation: Pierre Pittet, Section genevoise de la Croix-Rouge suisse, téléphone 022 42 40 50, 34 places disponibles).

La version allemande est déjà disponible, la version française paraîtra sous peu. Le montage (70 diapositives, d'une durée de 18 min.) peut être obtenu au Service de prêt à domicile CRS, Rainmattstrasse 10, 3001 Berne.